



Jahresbericht zur Saison 2024

Anlässe

Für Details zur Regatta-Tätigkeit verweise ich gerne auf den Regatta-Bericht.

Die letztjährige Vereinsversammlung des SCoW hatte leider sehr wenige Teilnehmer.

Im Frühling fand in Mols die Platzputzete mit Imbiss statt. Zu Beginn der Saison war der Platz dadurch sauber, einsatzbereit und mit Brennholz ausgestattet. Trotz Beschilderung bedienen sich weiterhin offensichtlich Nichtmitglieder am Holzvorrat. Über den QR-Code ging lediglich eine kleine Spende ein. Der zweite Putztag, der für die Bekämpfung der Neophyten vorgesehen war, fiel aus.

Ich möchte darauf hinweisen, dass nach den SCoW-Regatten am Abend jeweils Würste gebraten werden, wozu auch Clubmitglieder eingeladen sind, die nicht an der Regatta teilgenommen haben. Bei den Klassenregatten gab es für die 420er und Darts mit wenig Aufwand etwas Verpflegung. Für die Tornados wurde der Aufwand auf ein absolutes Minimum reduziert.

Der Clubabend im November fand seit langem wieder einmal im Seehof statt. Für die Verköstigung gab es viele Komplimente.

Infrastruktur

Der verbesserte Vertragsvorschlag für den Trockenplatz konnte nicht wie geplant umgesetzt werden. Die Ortsgemeinde, deren Zusammensetzung sich verändert hat, präsentierte erneut den alten Vertrag mit schlechteren Bedingungen. Trotz viel gutem Willen seitens des SCoW konnten keine Verbesserungen mehr erzielt werden. Letztendlich entschied sich der Vorstand, Ende des Jahres diese Version zu unterzeichnen, um den Platz im Interesse des Clubs zu sichern und geregelte Verhältnisse zu schaffen.

Die Benutzung der Clubjollen in Mols war dieses Jahr wieder deutlich besser, ich hoffe, dass dieser Trend weiter anhält.

Für den RS Vareo beschafften wir eine neue Abdeckblache, und für den Regatta-Laser in Unterterzen wurde im Herbst ein neues Trainingssegel angeschafft, das ab der nächsten Saison zur Verfügung steht.

Aktuell befinden sich alle Clubjollen in Unterterzen im Winterlager und warten auf die neue Saison.

Für die Betreuung des Vareo und den Transport der Jollen bedanke ich mich herzlich bei Nelly und Ruedi.

Auch dieses Jahr sorgten Sebastian und Ruedi dafür, dass die Motorboote und das Regattamaterial stets einsatzbereit waren. Dafür möchte ich mich ebenfalls herzlich bedanken.

Dank gilt auch Michael, der im Hintergrund die Vorbereitungen für das technische Update der Homepage getroffen hat. Damit sollte das System vor Beginn der neuen Saison wieder aktuell und gewartet sein.

Mitgliederzahl

Der leichte Zuwachs an Mitgliedern hält an, was mich natürlich sehr freut. Mit einigen Austritten aber um vier mehr Eintritten umfasste die Mitgliederliste nun 124 Personen.

Vorstand und Organisation

Die Übergabe an Markus den neuen Kassier ist erfolgt.

Ich möchte dem ganzen Vorstand für die Bereitschaft, in der Freizeit Arbeit für den Club zu leisten und Verantwortung zu übernehmen, herzlich danken.

Die Aufgabe des Materialwarts wurde von Sebastian auch ohne Vorstandsfunktion einwandfrei weitergeführt.

Danksagungen

Ebenfalls gilt ein grosser Dank allen Helferinnen und Helfern, die im vergangenen Jahr tatkräftig mitgeholfen haben.

Ein besonderer Dank geht an den SMCGW und Markus Hofstetter für die angenehme Zusammenarbeit.

Martin Frauchiger
Präsident SCoW